



## Descartan riesgo para la reforma

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la Reforma Judicial recién aprobada no está en riesgo pese a las inconsistencias que hay en algunos de sus puntos.

Diputados federales reconocieron que existen al menos dos contradicciones en la reforma, respecto al periodo que deberán desempeñar el

### EL DATO

#### Premisa

La Barra Mexicana de Abogados dijo que no es conveniente promulgar las leyes secundarias, hasta que no se corrijan las inconsistencias en el dictamen.

cargo los próximos ministros de la Suprema Corte, y el método de selección de quien presidirá ese cuerpo colegiado.

“Es que no invalida. Hoy lo consulté con el ministro Zaldívar, con la consejera jurídica, los propios diputados, senadores y la reforma es válida. Y ya, también si se requiere alguna modificación posterior. Pero es válida la reforma constitucional”, consideró.

Sheinbaum también hizo hincapié en la importancia de las reformas en materia eléctrica y ferroviaria que se discuten en el Congreso este miércoles, pues permitirán detonar ambas industrias.

— Arturo Páramo